



Es vorweihnachtet schon!!!

## Einladung

Liebe Mitglieder,

wir wollen zum Ende der Boulesaison nochmal einen gemütlichen Boule-Nachmittag miteinander verbringen. Damit es uns beim Spielen nicht zu kalt wird, gibt es einen Glühwein-Umtrunk\*  und Weihnachtsgebäck. 

\* Es gibt auch noch andere Getränke.

Ihr seid herzlich eingeladen zu unserem Glühweinturnier am

**2. Adventssonntag, 9. Dezember 2018  
um 14.30 Uhr im Krandel**

Je nach Wetterlage und Teilnehmer spielen wir max. 3 Runden supermêlée.

Wir hoffen auf gutes Wetter und freuen uns auf einen schönen Nachmittag. Damit für Alle genug da ist, teilt uns bitte kurz mit, dass/ob Ihr kommt.

Euer Vorstand

Gabriele Teichmann  
Hans-Georg Kolloge  
Christine Winzinger  
Inge Hanau



Allez les boules!